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Главное условие успешного изу
чения политической экономии — 
самостоятельная работа над перво
источниками. Только тщательная, 
серьезная самостоятельная работа 
студента над произведениями класси
ков марксизма-ленинизма может 
обеспечить творческое обсуждение 
темы на семинарском занятии.

Проведение первых двух семинар 
ских занятий по политической эконо
мии во II семестре текущего учеб
ного года показало, что студенты в 
основном серьезно готовились к этим 
занятиям, читали первоисточники и 
имеют конспекты. Но некоторые сту
денты безответственно отнеслись к 
семинарским занятиям, явились не
подготовленными. Так поступили тт. 
Осипов, Губин, Селиванов из груп
пы МЧ-48-4. Холопов, Блинков 
(МО-48-4), Васильев. Прохоров 
(МЧ-48-2), Безносиков, Пинес 
(МЧ-48-1). Были случаи неявки на 

семинарские занятия без уважитель
ных причин.

Такое положение в студенческих 
группах заставляет насторожиться. 
Через пять недель студенты третье
го курса начнут сдавать экзамен по 
политической экономии, причем это 
будет экзамен за весь учебный год. 
Не все студенты учитывают, что 
серьезная подготовка к семинарским 
занятиям сейчас есть одновременная 
подготовка к экзаменам.

Для устранения имеющихся недо
статков в подготовке и проведении 
семинарских занятий кафедра поли
тической экономии наметила ряд ме
роприятий. Основные из них сво
дятся к следующему: предваритель
ная проверка подготовки студентов к 
семинарским занятиям, обсуждение 
на заседании кафедры итогов каждо
го проведенного семинарского заня
тия. О каждом неподготовленном 
студенте кафедра будет сообщать в 
деканат и общественные организации 

института. Студенты, явившиеся не
подготовленными или пропустившие 
занятия, обязаны сдавать тему ин
дивидуально.

Кабинет политической экономии 
полностью обеспечит подбор совре
менного литературного материала по 
темам.

1 (еобходимо, чтобы комитет 
ВЛКСМ института, систематиче
ски осуществлял контроль за са
мостоятельной работой студентов по 
изучению политической экономии и 
чаще обсуждал на своих заседаниях 
отдельные группы и отдельных сту
дентов. Это будет способствовать 
передаче другим студентам опыта 
отличников, а также повысит ответ
ственность студентов-комсомольцев 
до сих пор недобросовестно относя
щихся к своим обязанностям.

М. Н. ПЕТРОВСКАЯ, 
и. о. заведующего кафедрой 

политической экономии.

Экзаменационная сессия является 
важнейшим этапом в жизни высшей 
школы. Экзамены подводят итоги ра
боты коллектива института за истек
ший учебный год. Это — рапорт ин
ститута партии и правительству о 
наших достижениях в деле подготов
ки квалифицированных кадров моло
дых строителей коммунизма. По ито
гам сессии судят о результатах учеб
ной работы студентов, об уровне их 
специальной и идейно-политической 
подготовки.

Успешная сдача экзаменов, глубо
кое усвоение учебного материала в 
основном определяются систематиче
ской работой студентов на протяже
нии всего семестра. Можно привести 
немало примеров добросовестного от
ношения студентов к учебе, свиде
тельствующих о том, что системати
ческая и планомерная работа в те
чение семестра приводит к отличным 
результатам.

Таков стиль работы наших сталин
ских стипендиатов, а также отлични
ков учебы тт. Баранова (МЧ-49-3), 
Васильева (МЧ-49-6), Пирязева 
(МО-48-1) и других.

Значительных успехов достигли 
коллективы групп МО-46-1, МО-46-3, 
МО-46-4, МТ-47-3, МО.49.4, МЧ.46-5, 
полностью ликвидировавшие пропус
ки занятий и успешно выполняющие 
учебный план. Есть все основания 
надеяться, что студенты этих групп 
достойно встретят экзаменационную 
сессию.

В настоящее время, когда до на
чала экзаменов осталось лишь около 
месяца, успех подготовки к сессии 
решает самостоятельная работа сту
дентов, являющаяся одной из важ
нейших форм обучения в высшей 
школе. Успех самостоятельной ра
боты зависит от организованности 
и дисциплинированности студента, от 
правильной организации учебного 
процесса и от постановки руководст
ва и контроля со стороны кафедр и 
деканатов.

Однако состояние текущей успева
емости и организация самостоятель
ной работы отдельных студентов вы
зывают серьезные опасения. Так на
пример, студент Дроздов из группы 
МО-48-4 на протяжении прошлого 
семестра систематически пропускал 
занятия, неудовлетворительно успе
вал и в результате не сдал экзаме
нов по металлографии и электротех
нике. Дроздов не сделал нужных 
выводов из своего поведения. Он и 
в настоящее время является одним

По следам наших выступлений

«РАВНОДУШНЫЕ СВИДЕТЕЛИ»
Так называлась корреспонденция 

Е Михеевой, опубликованная в на
шей газете № 10 от 23 марта. В ней 
говорилось о необходимости укрепле
ния дисциплины в группе. МТ-50-1, 
критиковалось безразличное отноше
ние актива группы к отстающим сту
дентам, к нарушителям дисциплины.

Как сообщил ученый секретарь ка
федры термической обработки метал
лов доцент И. В. Паисов, состоялось 
наседание кафедры с участием сту
дентов группы МТ-50-1, обсудившее 
положение в группе. В обсуждении 
■риняли участие заведующий кафед

из самых отстающих студентов на 
факультете.

Примерно, такая же картина у 
студента группы МО-49-2 Алейнова, 
который не сдал в прошлую сессию 
физику и сейчас отстает по большин
ству предметов. За систематический 
пропуск занятий Алейнов имеет стро
гое административное взыскание.

Коллективы групп, комсомольские 
и профсоюзные организации II и III 
курсов все еще мирятся с подобны
ми фактами, слабо ведут борьбу с 
нарушителями учебной и трудовой 
дисциплины.

Известно, что выполнение графиче
ских работ в установленный срок 
студентами I курса значительно об
легчает процесс подготовки к экза
менам, способствует более рацио
нальному распределению времени 
для повторения и подготовки теоре
тических курсов по другим дисципли
нам. Студент Мендыбаев (МО-50-4) 
досрочно и на «отлично» сдал зачет 
по графике, студенты Горохов и 
Гайдадымов также заканчивают вы
полнение графических работ. Эти 
студенты за счет правильной органи
зации самостоятельной работы ус
пешно справились с трудоемким кур
сом — графикой и теперь имеют до
статочно времени для лучшей подго
товки к экзаменам.

А вот другой пример: студент 
Афиногентов (МЧ-50-1) не выполнил 
ни одного задания по графике, про
пустил половину учебных занятий, 
получил неудовлетворительную оцен
ку по математике, не выполнил ла
бораторной работы по физике. В го- 
'рячее время зачетов и экзаменов он 
вынужден будет урывать ценное вре
мя для ликвидации задолженности.
• Не все обстоит благополучно и с 
выполнением домашних работ по кур
су сопротивления материалов. Ни од
ной работы не представили Борисо
ва (МЧ-49-4), Козлов (МЧ-49-3) и 
другие. Слабо работают студенты IH 
курса над проектом по деталям ма
шин. 17 человек совершенно не при
ступали к работе над проектом.

Рационально использовать каждый 
час, каждую минуту для выполнения 
учебного плана и усвоения програм
мы — такова первоочередная задача. 
Деканаты и кафедры, партийная и 
комсомольская организации должны 
усилить контроль за учебой студен
тов, еще раз проверить готовность 
каждого студента к экзаменационной 
сессии.

рой академик Н. Т. Гудцов, сотруд
ники кафедры тт. И. Н. Кидин, 
И. В. Паисов, А. Н. Минкевич и 
другие, а также студенты группы.

Студенты взяли на себя обязатель
ство: в течение апреля укрепить ди
сциплину настолько, чтобы группа 
могла занять одно из первых мест на 
факультете по успеваемости и дисци
плине, а кафедра получила возмож
ность ходатайствовать перед дирек
цией об отмене дополнительного кон
троля за посещаемостью студентов 
со стороны преподавателей.

Ход курсового проектирования на III курсе
Осталось всего две недели до на

чала защиты курсовых проектов 
студентами III курса. Уже можно 
подвести некоторые итоги работы 
над проектами. Большая часть сту
дентов в срок и успешно закончила 
расчетную часть проекта и во-время 
выполняет графические работы. К 
настоящему времени студенты-пере
довики (Буров, Пирязев, Залмано
вич) досрочно и на «отлично» за
щитили проект, показав пример об
разцового отношения к учебе. За
кончили проекты и защитили их так
же студенты Баралжин, Васин, Мат
веев. Пискарев. Покровский и дру
гие. Многие студенты выполняют

Глубоко изучать 
предмет

Физическая химия является одной 
из дисциплин, на которых основы
вается общетеоретическая подготовка 
современного инженера-металлурга. 
Сознательное усвоение законов фи
зической химии обеспечивает науч
ный подход к анализу любого тех
нологического процесса. Для того 
чтобы научиться правильно приме
нять законы физической химии, не
обходима упорная, систематическая 
работа над курсом.

По учебному плану студенты II 
курса имеют 4 часа физической хи
мии в неделю, из них 3 часа лекций 
и I час упражнений. Такой план 
предполагает большой об’ем самосто
ятельной работы каждого студента.

Следует признать, что в настоящее 
время студенты II курса металлур
гического и, особенно, технологиче
ского факультетов еще недостаточно 
работают над курсом физической хи
мии.

Например, в группе МО-49-1 пер
вая контрольная работа состоялась в 
начале марта, однако до сего дня 
еще 14 студентов из 29 не имеют 
удовлетворительной отметки. Среди 
них студенты Гречин, Есипенко, Жит
ков, Миргородская и другие.

Плохо работают и студенты груп
пы МО-49-2. 8 студентов — Алейнов, 
Голосман, Долгих, Эскин и другие— 
также не имеют удовлетворительных 
оценок По первой контрольной рабо
те. Студенты Долгих и Эскин к то
му же систематически нарушают ди
сциплину во время занятий.

Очень плохо работают и студенты 
группы МЧ-49-4.

С осени следующего учебного года 
студенты обоих факультетов присту
пят к изучению таких дисциплин, как 
теория металлургических процессов и 
металлография, понимание которых 
невозможно без достаточной подго
товки по физической химии. Поэтому 
отстающие студенты делают очень 
большую ошибку, уделяя мало вни
мания физической химии только на 
том основании, что она не включает
ся в весеннюю экзаменационную 
сессию.

К. С. ПОНОМАРЕВА, 
и. о. заведующего кафедрой фи

зической химии. 

проектирование быстрее учебного 
плана.

Однако на курсе имеется значи
тельное число студентов, которые 
отстают от своих товарищей. До сих 
пор не видно никаких плодов рабо
ты за семестр у студентов Бокарева 
(МО-48-1). Дроздова (МО-48-4), 
Кауфмана (МЧ-48-1), Асанова 
(МЧ-48-3). Клочко (МЧ-48-3). Эти 
студенты по своему обыкновению 
совершенно не работали прошедшие 
2 месяца, откладывая выполнение 
курсового проекта на последние дни. 
Являясь студентами III курса, эти

РЕЗУЛЬТАТЫ КОЛЛОКВИУМА
На 11 курсе прошел коллоквиум 

по аналитической химии. Бросаются 
в глаза плохая дисциплина и неэ 
серьезный подход к делу некоторых 
студентов металлургического фа
культета. Примерно, 30 процентов 
из них не явилось на коллоквиум в 
срок. Такое отношение к учебе не
допустимо. На II курсе металлурги
ческого факультета следует усилить 
работу активистов, особенно в груп
пе МЧ-49-4, где половина студен
тов не явилась во-время на коллок
виум.

На техфаке посещаемость лучше. 

..............ИА ЧЕТ ПО ГРАФИКЕ
Студент группы МО-50-4 О. С. Мендыбаев, как и в первом 

семестре, досрочно сдал зачет по графике. Все предметы во время 
зимней экзаменационной сессии были сданы нм на «отлично». 
Тов. Мендыбаев сочетает отличную успеваемость с общественной 
работой, являясь членом учебной комиссии.

НА СНИМКЕ: доцент В. О. КОЛАТ принимает у студента МЕН-
■' ДЫБАЕВА зачет по графике за II семестр.

Фото В. БЕЛОСЕВИЧА.

товарищи до сих пор не усвоили ос
новных обязанностей советского сту
дента, не осознали лежащей на них 
ответственности.

Коллективы групп должны бо
роться с подобным пренебрежитель
ным отношением к установленному 
учебному плану и помочь отставшим 
студентам во-время защитить проект.

Многие студенты выражают жела
ние, чтобы кафедра общего машино
строения организовала работу пре 
параторской и выделила ответствен
ного преподавателя в оставшиеся 
выходные дни.

Г. ОГНЕВ.

но ответы части студентов оставля
ют неблагоприятное впечатление. Из 
17 человек, явившихся на коллокви
ум в срок, в группе МТ-49-1 только 
одна Г. Носова получила «отлично». 
7 человек получили оценку «посред
ственно», а неудовлетворительную 
оценку получила студентка В. Гну- 
чева.

Отличные знания показали сту
дентки группы МТ-49-2 А. Арон и 
Л. Вульф. Их результат — плоды 
повседневного труда; сейчас им лег
ко будет сдать зачет.

Ю. НЕКРАСОВ.
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Выше уровень профсоюзной работы! Для преподавателей института

О партийном руководстве 
профсоюзными организациями

Профсоюзы — школа коммунизма, 
школа подготовки кадров. В нашем 
институте профсоюзная организация 
является очень важным звеном в си
стеме воспитания квалифицирован
ных металлургов. Ее задача — спло
тить коллектив студентов на борьбу 
за высокую успеваемость, за укреп 
ление учебной дисциплины.

Партийная организация уделяет 
большое внимание профкому инсти
тута. Партийное бюро института пе
риодически заслушивает отчеты и со
общения профкома по отдельным во
просам. Но достаточно ли такое ру
ководство? Можно ли ограничиться 
одним только общим 'руководством 
в учебном заведении, где преобла
дает молодежь? Конечно, нет. А 
между тем, партийные бюро факуль
тетов мало интересуются жизнью и 
работой курсовых и факультетских 
профбюро и совсем не интересуются 
работой профоргов групп. Не по
этому ли наша профорганизация не 
стоит на должной высоте в деле ру
ководства профоргами?

Профбюро факультетов оказывают 
слишком слабое влияние на профор
гов групп. Есть группы, совершенно 
оторванные от профбюро. Профорг 
группы МТ-49-2 тов. Туранская, не 
получая никаких руководящих ука
заний, пустила работу на самотек. 
Профбюро технологического факуль
тета не интересуется группой, чле
ны бк>ро ни разу но были на ее со
браниях. Л ведь там много недисци
плинированных студентов, на них 

жалуются преподаватели. Группа 
имела 4 неудовлетворительные оцен
ки за контрольную работу по мате
матике, трое студентов не сдали 
контрольной работы по аналитиче
ской химии. Есть такие студенты в 
«той группе, которые систематически 
пропускают семинары по основам 
марксизма-ленинизма и плохо гото
вятся к ним.

Группа МЧ-50-1, где нет коммуни
стов, должна бы привлечь особое 
внимание партбюро и профбюро ме
таллургического факультета. Это 
самая недисциплинированная группа 
•первого курса на факультете. Здесь 
•хуже, чем в других группах, обстоит 
дело и с успеваемостью. Однако свое 
воздействие па группу члены проф
бюро ограничили вызовом на заседа
ние бюро неуспевающих студентов.

Профорги обмениваются опытом
На совещании профактива металлургического факультета

4 апреля состоялось совещание 
профактива металлургического фа
культета, посвященное обмену опы
том работы. Открывая совещание, 
председатель профбюро факультета 
В. Корельский подчеркнул, что проф 
актив группы — профорг, физорг, 
культорг — не должен работать по
рознь. Цель у всех одпа — воспита
ние полноценного советского инже
нера, и потому актив группы все во
просы должен решать сообща.

Собравшиеся прослушали доклад 
лектора обкома профсоюза работни
ков высшей школы н научных уч
реждений тов. Сенкевич о профсоюз
ной работе в группе. В докладе 
тов. Сенкевич наметила основные 
'адачи профорганизации института: 
мобилизация групп на выполнение 
учебного плана, 'расширение куль
турно-массовой и политико-воспита
тельной работы, охват членов проф
союза спортивными мероприятиями, 
развитие научно-технической дея
тельности, решение бытовых вопро
сов жизни студентов. «Выполнение 
этих задач, — сказала тов. Сенке
вич, — основа работы профактива 
группы».

Затем выступили тт. Голян, Юсу
фович. Кришталь, Багласаров, Бе- 
лянчиков, Зайцева и другие — все
го около 20 человек. Они обменя
лись опытом своей работы.

Председатель учебной комиссии 
факультета тов. Голян рассказал о 

готовить групповое I чцежитию и будить любителейтом, как надо по

Не больше внимания уделяло этой 
группе и партбюро факультета. А 

‘ведь в этой группе 9 студентов не 
сдали коллоквиума по физике и 7 
'студентов не сдали коллоквиума по 
химии.

Член партии, профорг группы 
МЛ-50-1 тов. Супоиин не занял в 
ней ведущего места. Группа стала 
предметом специального обсуждения 
курсового бюро ВЛКСМ. Ею занп- 
'мался, правда, недостаточно, дека
нат факультета. Л вот профбюро 
•металлургического факультета не 
Нашло времени, чтобы оказать тов. 
Супошшу необходимую практическую 
помощь. В группе плохо занимают
ся Чернышев, Сычев, Королева и 
другие. 6 студентов не сдали в срок 
коллоквиума по физике. Значитель
ная часть студентов этой группы не 
Ведет конспектов лекций и не гото
вится к семинарам. Как же реаги
ровало на такую работу профорга- 
коммуниста партбюро факультета? 
И как коммунист —• руководитель 
Профкома института тов. Шибалов 
•контролирует и направляет работу 
профбюро и профоргов? Здесь по
хвалиться нечем...

Надо решительно отказаться от 
порочного стиля «общего» руковод
ства. Нужно практически учить 
■профоргов выполнению своих обя
занностей. В этом смысле огромную 
фоль сыграл бы постоянно дейст
вующий семинар (или совещание) 
профоргов, где был бы правильно 
поставлен обмен опытом и давались 

[•бы квалифицированные указания и 
’советы профоргам и работникам кур
совых профбюро. Партбюро инсти- 
.тута должно заниматься работой 
профорганизаций не от случая к 
•лучаю и не только в периоды от
ветственных кампаний и заданий, но 
и повседневно, по конкретным во
просам текущей работы. Нужно знл- 
чптелъно шире практиковать опера
тивное руководство профорганами. 
Только при этом условии очень важ- 

1 ное звено в так называемом «тре
угольнике» группы профорг пе
рестанет быть третьим, последним, 
а займет подобающее ему место.

В. БРАВОСЛАВСКИИ.

собрание. Прежде всего профорг 
должен получить исчерпывающую 
информацию об успеваемости каж
дого студента группы (в декапате, 
у преподавателей). Затем актив 
должен собраться и обсудить поло
жение в группе. Актив на своем 
предварительном совещании должен 
*гочно наметить, на ком остановить 
'внимание группы во время собрания, 
какие выносить решения. О собра
нии надо, примерно, за 2 дня пре
дупредить группу, заранее пригла
сить на собрание преподавателей, 
представителей общественных орга
низаций.

Профорг группы МЧ-49-6 тов. 
Зайцева посоветовала содействовать 
организации коллективных занятий 
в домашней обстановке. Опа рас
сказала: «Мы часто собираемся в 
общежитии по 5—6 человек и за
нимаемся по математике, иностран
ному языку, физической химии, ре
шаем задачи, повторяем граммати
ку. Если кому-либо вопрос неясен,— 
об’яекяем. Такне занятия помогают 
глубже усваивать материал».

Профорг группы МЧ-46-4 тов. 
Кришталь рассказал об организации 
культпохода.

— В начале месяца, — сказал 
он, — группа решила посетить в 

’воскресенье Останкинский музей. Я 
заранее узнал время работы музея, 
осведомился, как туда доехать. В 
воскресенье пришлось ходить по об-

УЛУЧШИТЬ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ 
КАССЫ ВЗАИМОПОМОЩИ
Членами кассы взаимопомощи со

стоят всего 500 студентов. Это чис
ло явно недостаточно. Особенно ма
ло членов кассы взаимопомощи на 
технологическом факультете, где до 
сего времени первый курс не озна
комлен с задачами кассы. Предсе
датель факультетского профбюро 
тов. Скиндер беспечно относится к 
материальным нуждам студентов. 
Правление кассы в свою очередь, 
виновно в том, что оно не смогло 
само организовать прием в члены 
студентов I курса техфака.

Не. лучше обстоит дело и с член
скими взносами: более половины 
Членов нерегулярно платит членские 
взносы.

Как обстоит дело с возвратом 
ссуд? И здесь не все благополучно. 
Некоторые студенты нс считают 
своим долгом возвратить во-время 
взятую ссуду. Тем самым они умень
шают сумму помощи, которая мо
жет быть оказана их же товарищам. 
К числу злостных неплательщиков, 
уже более года не возвращающих 
ссуду, относятся такие студенты, 
как Ивович, Гладков, Пекарский. 
Костин и другие.

Правление кассы должно добиться 
того, чтобы каждый студент нашего 
института стал членом кассы взаи
мопомощи.

А. СЕРОХВОСТОВ.

За образцовый 
порядок в общежитии

На состоявшемся 9 апреля заседа
нии профсоюзного бюро V курса 
технологического факультета был за
слушан отчет старосты IV этажа Се
верного корпуса Дома коммуны тов 
Задровского.

Выяснилось, что до сих пор име
ют место нарушения правил внут
реннего распорядка. Недавно из
бранный студенческий совет (предсе
датель тов. Бадюков) еще пе раз
вернул работы со старостами и ак
тивом. Дежурные на этажах по- 
прежнему не инструктируются, а па 
некоторых этажах правила внут
реннего распорядка и инструкции 
для дежурных не вывешены на вид
ном месте.

В принятом курсовым профбюро 
решении указаны меры по устране
нию имеющихся недостатков.

А. АКСЕНОВ,
А. МЕЛЬНИК.

спать; не обошлось без «обижен
ных», но почти вся группа поехала 
в музей. А па обратном пути все 
участники поездки хором благодари
ли за интересную экскурсию.

Физорг группы МЛ-47-1 тов. Спи
ридонов в своем выступлении при
звал во время каникул и практики 
не тратить зря свободного времени 
и заниматься спортом. При от’езде 
•па практику группа всегда может 
взять с собой мяч, игры. «В Таган
роге на заводе, — рассказал тов 
Спиридонов, — я тренировался вме
сте с заводской командой, участво
вал в спартакиаде».

Физорг группы МЧ-49-6 тов. Зап- 
кип рекомендовал физоргам делать 
вырезки из газет и после полптбе- 
седы сообщать группе последние но
вости спортивной жизни страны.

Культорг группы МЧ-50-4 тов. Бе- 
лянчиков сказал, что работа культ- 
орга не должна ограничиваться про
ведением вечеров и культпоходов. 
Культоог должен следить за мораль
ным обликом студента в институте, 
в общежитии.

В заключительном слове тов. Сен
кевич подчеркнула, что только жи
вая, повседневная работа в группе 
может дать требуемые результаты. 
Она отметила ценность начинания 
профорганизации металлургического 
факультета, решившей провести об 
мен опытом работы профактива с 
вызовом лектора обкома поосЬсоюза.

Н. КАСАТОЧКИН.

На Валовой улице строится жилой дом для профессорско-препо
давательского состава нашего института.

Сейчас уже закончена кирпичная кладка стен, ведутся штукатур
ные работы внутри дома, устанавливаются леса для штукатурки 
фасада. Начаты кровельные работы. В соответствии с пусковым 
графиком, дом должен быть сдан в эксплуатацию в ноябре ны
нешнего года. Сейчас среди рабочих-строителей развертывается 
предмайское социалистическое соревнование.

НА СНИМКЕ: стахановцы-жестянщики С. Г. ФИЛИППОВ и 
В. С. ФИЛИППОВ за работой.

Фото В. БЕЛОСЕВИЧА.

ПО СТОЛБЦАМ! СТЕННЫХ ГАЗЕТ

Плоды безответственности*
Вышел сатирический выпуск газе

ты «Технолог» — «Из прокатки» 
№ 41.

Внешне выпуск выглядит непло
хо: остроумно выполнены карикату
ры, текст зарифмован. Но если чи
татели внимательно прочтут этот 
текст, они, несомненно испытают ра
зочарование. Дело в том, что рифма 
не может существовать лишь ради 
рифмы, а смысл оставаться на зад
нем плане. Иначе стихотворение са
мо становится об’ектом для сатиры.

Смысл почти всех четверостиший 
остался для читателей загадкой. Од
но из них имеет даже совершенно

СМОТР ХУДОЖЕСТВЕННЕЙ САМОДЕЯТЕЛЬНОСТИ
30 марта состоялся смотр художе

ственной самодеятельности 11 курса 
металлургического факультета. От
ветственные за смотр: председатель 
курсовой культкомиссии Г. Козырев 
и член курсового бюро ВЛКСМ 
С. Сидоренко безответственно отнес
лись к этому важному мероприятию. 
Они получили от комсоргов групп 
фамилии студентов, которые должны 
были выступать на смотре, и реши
ли, что этим их обязанности исчер

Молчальники из комитета ВЛНСМ
На страницах газеты «Сталь» не 

раз появлялись заметки о комсо
мольской работе в институте, где за
трагивались вопросы культурного 
отдыха студентов, шефства над пред
приятиями и школами, подробно 
анализировалось качество политбе
сед в статьях студентов Вайнштей
на, Белосевича, Григорьева, Шапи
ро и т. д.

Казалось бы, комитет ВЛКСМ 
должен был быстро откликнуться на 
эти материалы и принять соответст
вующие мепы для ликвидации недо
статков, указанных в заметках. Од
нако этого не произошло.

В номере от 30 марта помещена 
заметка «Вредный либерализм», в 
которой говорилось о случае со сту
дентом Мольвером. который был ис
ключен из комсомола, но, тем не ме
нее, по вине комитета ВЛКСМ сумел 
уйти из института с комсомольским 
билетом в кармане. Надо было по
лагать, что комитет ВЛКСМ сооб
щит в редакцию, какие меры приня
ты по этому делу, но комитет пред
почел отмолчаться.

Много материалов было посвяще
но анализу недостатков при прове
дении политбесед. Эти заметки ппя- 
мо обращены к комитету ВЛКСМ. 

неправильный смысл, оно по-прост у 
аполитично. Редакция газеты «Тех
нолог» халатно отнеслась к выпуску 
номера. Она забыла о большой от
ветственности, которая ложится нв 
нее за каждую строчкл газеты. Та
кой «казус» мог получиться только 
вследствие ослабления контроля за 
работой редакции, благодаря тому, 
что партийное бюро факультета вы
пустило из виду этот важнейший 
участок политико-воспитательной ра
боты. Партбюро обязано указать ре
дакции на допущенную весьма 
грубую политическую ошибку и 
впредь контролировать и направлять 
ее работу.

паны. В результате смот^вылился в 
простой вечер отдыха, так как вы
ступали студенты других факульте
тов и даже гости из других инсти
тутов, а из участников смотра вы 
ступило только трос студентов.

Бюро ВЛКСМ II курса должно об 
судить итоги прошедшего смотра и 
исправить допущенные ошибки.

В. СТРУГ, 
Э. АБРАМОВА.

! Как же он реагировал на них? Се 
j крстарь комитета тов. Глуховцш 
долго уклонялся от обсуждения за 
меток и, наконец, сообщил, что ш 
заседании комитета такой вопрос ра 
зобрать нельзя, а надо собрать со 
вещание заместителей секретаре) 
факультетских бюро ВЛКСМ по по 
литико-воспитательной работе и таь 
обсудить этот вопрос. Неизвестно 
состоялось ли такое совещание, н< 
редакция до сих пор пе имеет от 
кликов на помещенные материалы.

Точно так же обстоит дело i 
остальными материалами отдел! 
комсомольской жизни. Остаетс! 
предположить, что члены комитет! 
либо не читают своей институтско! 
газеты, либо неправильно отиосятс' 
к критике недостатков в работе.

Надо думать, что партбюро ин 
ститута поможет товарищам из ко 
митета ВЛКСМ понять весь впед та 
кого отношения к выступлениям га 
зеты.

Ответственный редактор 
Б. Н. ОРЛОВ.
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